

だんだん新聞

早いものでもう7月。1年も半分過ぎてしまい梅雨もそろそろ明けだそうです。今から夏本番を迎えます。暑さに負けないよう体調管理はしっかり行ってください。さて、今月号ですが、「梅雨に閉じこもらない。通って体力作り」の様子です。また、SNSの様子も併せてお届けします。

6月 SNSヒット賞 (フェイスブック・インスタグラムなどで閲覧数・いいね数の結果)



6月に一番よく閲覧いただいた記事は、脳トレゲームの様子でした。動画を含め多くの方々にご覧いただいています。先月に比べ多くの方々にご覧いただき全国の「だんだん」ファンが増えております。全国からのうれしい応援メッセージもあり感動です。ありがとうございます
認知症予防・介護では、認知症介護実践リーダー・実践者研修終了者が中心となり行っております。また、レクリエーション介護士認定講師指導・監修でレクリエーションやゲームを行っております。一度ご体験してみませんか。



夏の作品作りの様子 みんなで役割分担。介護度4・5でも役割は沢山ある！ 完成です！



整体・マッサージ・ネイル ボランティア カラオケの様子 ゲーム大会で優勝

編集後記

7月4日は、セタスペシャルライブ 14:00 から行いますのでお時間の合う方は是非遊びに来てください。これからも魅力満載デイサービス暖暖をご最良に！！



お問い合わせ



デイサービス 暖暖の空情報 (7月1日現在)

月曜日：2名 火曜日：5名 水曜日：6名 木曜日：5名 金曜日：3名 土曜日：5名
火・木・土がおすすです。お気軽にお問い合わせください。43-8007 フカナまで